

90 GR - 40 UTILISATIONS

LE SHAMPOING *après-soleil*

Le shampoing après-soleil élimine en douceur les résidus de sel, sable et chlore pour des cheveux doux, brillants, nourris et en pleine santé pendant et après l'été.

Pour : les cheveux fragilisés en été, adapté à tous les types de cheveux même colorés et sensibles

NETTOIE • ADOUCIT • PROTÈGE

80% déclarent que le shampoing après-soleil donne les cheveux doux*

75% déclarent que le shampoing après-soleil répond aux besoins des cheveux en été*



LES ACTIFS PHARES :

KÉRATINE VÉGÉTALE

Comble et renforce la fibre capillaire fragilisée par les agressions de l'été et prévient l'apparition des fourches
Royaume-Uni

EXTRAIT HUILEUX D'OYAT DES DUNES

récoltés à la main sur les dunes de l'Île de Ré, cet extrait huileux unique adoucit et assouplit les cheveux
France

La formule en détails :

- ✓ Formulée avec un agent lavant ultra-doux qui respecte le pH du cuir chevelu, sans irriter
- ✓ Parfum solaire, aux notes de citron et d'orange, au cœur très floral et fond vanillé
- ✓ Une forme unique offrant une bonne prise en main
- ✓ 14 ingrédients dont 10 fabriqués en France

Conseils de vente :

- ✓ Idéal pour les cheveux fragilisés en été, par le soleil, le sel, le sable, le chlore
- ✓ Formulé pour convenir à tous (vegan, sans allergène, sans gluten ni huile essentielle)
- ✓ Permet généralement de réduire la fréquence de lavage des cheveux d'au moins 1 jour

CONSEILS D'UTILISATION

Faire mousser la face plate du shampoing directement sur cheveux bien mouillés à l'aide de petits mouvements circulaires. Une fois la mousse bien répartie, Reposer le shampoing sur un porte-savon et masser délicatement le cuir chevelu pour nettoyer en profondeur. Rincer. Pour compléter la routine, utiliser le masque après-soleil pour nourrir la fibre puis sceller l'hydratation avec le soin après-shampoing.

INGREDIENTS : SODIUM COCOYL ISETHIONATE, PALMITIC ACID, STEARIC ACID, COCONUT ACID, ZEA MAYS STARCH, SILYBUM MARIANUM SEED OIL, GLYCERIN, ARACHIDYL/BEHENYL ALCOHOL, ARACHIDYL ALCOHOL, AQUA, ARACHIDYL/BEHENYL BETAINE ESYLATE, HELIANTHUS ANNUUS HYBRID OIL, MICA, SODIUM ISETHIONATE, BEHENYL ALCOHOL, HELIANTHUS ANNUUS SEED OIL, PARFUM, ARACHIDYL GLUCOSIDE, CI 77891, ROSMARINUS OFFICINALIS EXTRACT, HYDROLYZED VEGETABLE PROTEIN, HYDROLYZED PEA PROTEIN, ILLITE, SODIUM BENZOATE, AMMOPHILA ARENARIA ROOT EXTRACT, POTASSIUM SORBATE, GLUCOSE, TOCOPHEROL.

FORMAT	EAN	COLISAGE
90GR	3770014568755	x9

*résultats obtenus lors d'un test d'usage sur un panel de 20 personnes au cuir chevelu sensible dans des conditions normales d'utilisation

90 GR - 40 USES

THE SHAMPOO

after-sun

The after-sun shampoo gently eliminates salt, sand and chlorine residues for soft, shiny, nourished and healthy hair during and after the summer.

For : for fragile hair in summer, suitable for all hair types, including coloured and sensitive hair

CLEANS • SOFTENS • PROTECTS



80% say after-sun shampoo leaves hair soft*.

75% say that after-sun shampoo meets the needs of summer hair*.

LES ACTIFS PHARES :

PLANT KERATIN

Fills in and strengthens hair fibre weakened by summer aggressions and prevents the appearance of split ends.

United Kingdom

OILY EXTRACT OF DUNE GRASS

harvested by hand from the dunes of the Île de Ré, this unique oily extract softens and smoothes hair

France

The formula in detail:

- ✓ Formulated with an ultra-gentle cleansing agent that respects the pH of the scalp, without irritating it
- ✓ A sunny fragrance with notes of lemon and orange, a very floral heart and a vanilla base.
- ✓ Unique shape offering a good grip
- ✓ 14 ingredients including 10 made in France

Sales tips:

- ✓ Ideal for hair weakened in summer by the sun, salt, sand and chlorine.
- ✓ Formulated to suit everyone (vegan, allergen-free, gluten-free and essential oil-free).
- ✓ Generally reduces the frequency of hair washing by at least 1 day

INSTRUCTIONS OF USE

Lather the flat side of the shampoo directly onto wet hair using small circular movements. Once the lather is evenly distributed, place the shampoo on a soap dish and gently massage into the scalp to thoroughly cleanse. Rinse off. To complete the routine, use the after-sun mask to nourish the fibre, then seal in the moisture with the after-shampoo treatment.

INGREDIENTS : SODIUM COCOYL ISETHIONATE, PALMITIC ACID, STEARIC ACID, COCONUT ACID, ZEA MAYS STARCH, SILYBUM MARIANUM SEED OIL, GLYCERIN, ARACHIDYL/BEHENYL ALCOHOL, ARACHIDYL ALCOHOL, AQUA, ARACHIDYL/BEHENYL BETAINE ESYLATE, HELIANTHUS ANNUUS HYBRID OIL, MICA, SODIUM ISETHIONATE, BEHENYL ALCOHOL, HELIANTHUS ANNUUS SEED OIL, PARFUM, ARACHIDYL GLUCOSIDE, CI 77891, ROSMARINUS OFFICINALIS EXTRACT, HYDROLYZED VEGETABLE PROTEIN, HYDROLYZED PEA PROTEIN, ILLITE, SODIUM BENZOATE, AMMOPHILA ARENARIA ROOT EXTRACT, POTASSIUM SORBATE, GLUCOSE, TOCOPHEROL.

FORMAT	EAN	PACKING
90GR	3770014568755	x9

*Results obtained during a use test on a panel of 20 people with sensitive scalps under normal conditions of use.